

## Rapport sur l'incident de l'Hyposcole

Les étudiants qui avaient disparu ont été retrouvés ce matin dans l'Hyposcole. Ils sont morts, comme on pouvait s'y attendre. Aucun de nous n'a continué à utiliser de charme de détection des vivants à ce stade des recherches.

Les corps ont été retrouvés ensemble, chacun montrant les mêmes symptômes : de la peau écorchée et boursoufflée sur les bras et le visage. Des brûlures de conjureurs, comme on dit généralement à l'Académie. Il ne fait aucun doute que ces étudiants essayaient d'invoquer un rituel bien au-delà de leurs capacités.

La relique à proximité est une autre paire de manches... je dois admettre que je n'ai jamais rien vu de tel : c'est une grande sculpture en plusieurs morceaux représentant un gant, avec la rune daedra <sup>(1)</sup> gravée sur la paume. Toutes les tentatives pour la déplacer sont restées vaines et je dois la montrer à Sedoth, l'archimage, lors de sa prochaine visite. Peut-être en saura-t-il davantage à son sujet.

Bien que nous n'ayons pas pu déplacer la relique, j'ai récupéré quatre "anneaux" qui en faisaient partie et je pense qu'il y a un rapport entre ces anneaux et le rituel des étudiants.

Je vais les conserver à l'Arcanaeum jusqu'à ce que nous puissions consulter un maître en conjuration qui puisse nous en apprendre davantage.